
FSK-Protokoll vom 10. Mai 2011

Beginn: 17:40 Uhr
Ende: 18:10 Uhr

Anwesende:
⁃ -Jonas (Geo)
⁃ -Alexa (FSMI)
⁃ -Philipp (Mach/CIW)
⁃ -Anna (Physik)
⁃ -Matthias (ETEC)
⁃ -Eva (Archi)
⁃ -Philip (FSMI)
⁃ -Bölz (UStA)
⁃ -Erich (InWi)
⁃ -Eric (WiWi)

Berichte:
1. USta:

⁃ Fr. wurde Newsletter verschickt, soll in Zukunft jeden 1. Freitag im Monat verschickt werden
⁃ Thekenkraft für mittwochs gesucht
⁃ Neuigkeiten/Aktuelles/Pressemitteilungen von UStA/StuPa hängen nun direkt an Pinnwand vor UStA Büro

2. Bericht von Markus(aus E-Mail):
⁃ Ethikkommission wurde besetzt, besteht aus 12 Vertretern, davon 2 Studenten
⁃ Findungskommission Aufsichtsrat: Vorschläge für studentische Vertreter im Aufsichtsrat erwünscht!
⁃ Nichts interessantes aus dem Senat

3. WiWi:
⁃ Sind unsicher über Semesterzeiten, erfragen Meinungen anderer FSen:

⁃ ETEC: Vorschlag Urabstimmung durchzuführen
⁃ Gegen Änderung: FSMI, Mach/CIW, Physik, Architektur
⁃ Neue Abstimmung in nächster StuPa Sitzung, schauen wie es sich entwickelt, dann weitere Entscheidungen treffen

4. Geo:
⁃ Suchen Mikrofon/Megafon für Paulke-Cup -> Bölz schaut im UStA vorhanden

5. FSMI:
⁃ Klausuren in O-Phasen-Woche? -> Experimentalphysik, Dienstag Vormittag, viele Teilnehmer, deshalb auch alle großen Hörsäle benutzt.

6. MACH/CIW:
⁃ Sommerfest 30.06. wird momentan geplant

7. Physik:
⁃ Nix

8. InWi:
⁃ Auslandsinfoabend am 16.05. 19:30 Uhr Geb 50.34 Raum -101 mit Skype-Lifeschaltung zu InWi der momentan in USA ist
⁃ Donnerstag wird interessante Sitzung, einige InWis vertreten Idee eigene Fachschaft zu gründen, da Forum InWi momentan schon alle Aufgaben 

ausübt die FS sonst übernimmt (O-Phase, Beratung, etc…)
9. ETEC:

⁃ 16.06. wahrscheinlich Sommerfest am Baggersee
⁃ Bekommen (endlich) W-LAN
⁃ Haben an Verteilung von Studiengebühren an ihrer Fakultät nichts auszusetzen

10. Architektur:
⁃ Nix

TOP: FSK Grill-Event:

⁃ Einigung am 31.05. zu grillen, StuPa wird eingeladen, 4 Bierbank-Garnituren von FS Physik werden reserviert

Sonstiges: 

Beschwerde KVV
- UStA wurde von PH kontaktiert, dort sind vermehrt Beschwerden über KVV-Kontrolleure aufgekommen, die Fahrgäste die aussteigen wollen 

festhalten, deren Fahrkarte noch nicht kontrolliert wurde
- Vergleichbare Fälle?

Besuch von US Botschafter Murphy am KIT
- Termin ist 17.05. 10:15-11:00 Uhr am Campus Nord, soll ganz persönliches Gespräch werden an das jede FS eine Person entsenden soll, jeder 

soll "über Erfahrungen aus dem Studium" berichten
=> Weiß jemand genaueres?

Finanzkürzungen:
- FS Physik hat Infos gesammelt, leider sehr wenig Rückmeldung bekommen, daraus Umag Artikel verfasst, aber noch nicht an Becker 

weitergeleitet
- Für weiteres Vorgehen gegen Einsparungen Treffen 17.05. 19 Uhr (nach FSK Sitzung) im UStA Büro

Rektor im Gespräch:
- Wurde leider sehr schlecht besucht, in Zukunft möglichst aus jeder FS Studenten "hinschicken"

AK Verfasste Studierendenschaft:
- Do, 12.05. 17:30 Uhr 1. Treffen im UStA Büro, es wäre gut, wenn von jeder FS ein Vertreter anwesend ist


